



Sehr geehrte Urlaubsreisende,

Service am österreichischen Bürger ist eine der zentralen Aufgaben des Innen- wie auch des Außenministeriums. Die österreichischen Botschaften und Konsulate stehen gerne bereit, um bei kleineren oder größeren Problemen ihre Unterstützung anzubieten. Bei einer Notlage im Ausland wird die nächstgelegene österreichische Vertretung versuchen, rasch, wirksam und unbürokratisch zu helfen. In Notfällen ist das Außenministerium 24 Stunden für Sie unter der Nummer +43 1 90115 4411 erreichbar.

Denken Sie auch bitte daran, dass Sie grundsätzlich für jede Auslandsreise, auch wenn keine Grenzkontrollen stattfinden, ein gültiges Reisedokument benötigen. Damit können Sie sich bei allfälligen Kontrollen durch die Polizei problemlos ausweisen. Mit dem Reisepass oder (innerhalb der EU) dem Personalausweis im Gepäck steht einem erholsamen Urlaub nichts mehr im Wege.

Ihr
Dr. Michael Spindelegger
Bundesminister für europäische
und internationale Angelegenheiten

Ihre
Mag^a. Johanna Mickl-Leitner
Bundesministerin für Inneres

EUROPÄISCHE UNION
REPUBLIK ÖSTERREICH

Reisefreiheit
heißt nicht
Passfreiheit



REISEPASS
PASSPORT



Impressum: BM.I
Druck: OeSD GmbH

 Bundesministerium für europäische
und internationale Angelegenheiten

BM.I 
BUNDESMINISTERIUM FÜR INNERES

 **OeSD**
Österreichische Staatsdruckerei

